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SERVIZIO SEGRETERIA GENERALE (37) 

E 22/05/2023 Prot.N. 0027360 - 2.3 

Al Sindaco del Comune di Città di Castello 
Al Presidente del Consiglio Comunale di Città di Castello 

OGGETTO: Aggiornamenti situazione svincolo di Promano della E/45 

Premesso che in data 31 gennaio 2023 a seguito dell'urto da parte di un mezzo pesante alla 

campata di un ponte al di sopra della carreggiata della E/45 posto poco dopo lo svincolo di Promano 

in direzione sud, l'ANAS disponeva la chiusura dello svincolo stesso in ingresso su per ragioni di 

sicurezza; 

Preso atto che lo svincolo rappresenta il punto di accesso all'importantissima arteria per 

l'intera area meridionale del comune di Città di Castello (circa 10.000 residenti) e che l'accesso 

successivo è quello di Umbertide 

Valutato che il Consigliere Regionale Michele Bettarelli aveva presentato atto ispettivo 

n°1681, calendarizzato e discusso nella seduta del 07/03/2023 della Sessione Straordinaria 

dell'Assemblea Legislativa della regione Umbria; 

Valutato che in quella sede l'assessore competente, facendo riferimento alle comunicazioni 

intercorse tra regione e Anas, dichiarava che entro le festività pasquali si procedeva alla demolizione 

del cavalcavia in oggetto, così da permettere la riapertura alla circolazione delle 4 corsie; 

Considerato che la demolizione del ponte è stata eseguita nei tempi e nei modi enunciati 

dall'assessore Melasecche in aula; 

Considerato che nella stessa seduta veniva presentata la roadmap per tornare alla piena 

funzionalità dello svincolo di Promano, nello specifico: 

- che l'impalcato in acciaio del viadotto era in fase di costruzione nelle officine, evidenziando anche 

problematiche riguardanti il reperimento delle materie prime; 

- che la regione era in attesa del finanziamento; 

- che era stata avanzata, in prima persona, richiesta di velocizzare tutte le procedure, sia di costruzione 

dell' impalco in acciaio, sia burocratiche, così di addivenire alla riapertura e normalizzazione dello 

svincolo in tempi brevi; 

Tutto quanto premesso, valutato e considerato si interroga la Giunta ed il Sindaco: 

• ad oggi, quale è lo stato di avanzamento dell'opera, ed eventualmente problematiche che potrebbero 

allungare i tempi di normalizzazione della circolazione; 

• se la Giunta ha avuto interlocuzioni con gli enti superiori preposti ( Regione Umbria) ed enti gestori 

(ANAS) sui tempi di realizzazione dell'opera in questione. 

Città di Castello, 20-05-2023 


